
ICANN68 | Forum de politiques virtuel – Réunion des dirigeants régionaux d’At-Large
Mercredi 24 juin 2020 – 16h00 à 17h30 MYT

YEŞİM NAZLAR :

Bonjour, bon après-midi et bonsoir à vous tous. Soyez les bienvenus à la réunion At-Large des leaders régionaux qui a lieu aujourd’hui mercredi 24 juin 2020 à 8h00 UTC. Je suis Yeşim Nazlar du personnel At-Large et je vais administrer cet appel à distance.

Veillez noter que cette séance est enregistrée et est conforme au code de conduite attendu de l’ICANN.

Nous n’allons pas faire l’appel pour cet appel et pendant toute la semaine de l’ICANN68, mais nous allons noter la participation des uns et des autres à toutes les séances.

Pendant cette séance, les questions ou commentaires soumis ne seront lu à voix haute que s’ils sont soumis en langue anglaise et s’ils sont soumis dans l’onglet « Questions et Réponses », Q & A. Je les lirai pendant le temps alloué par le président ou le modérateur de la séance.

Si vous souhaitez poser une question ou faire un commentaire à voix haute, n’hésitez pas à lever la main. Et lorsque votre nom sera prononcé, vous pourrez activer votre micro et prendre la parole. Veillez indiquer votre nom ainsi que la langue dans laquelle vous

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

allez vous exprimer si vous allez vous exprimer dans une autre langue que l’anglais.

Veillez noter que cette séance est interprétée en français et en espagnol. Pour écouter l’interprétation, vous aurez besoin de télécharger l’application d’interprétation simultanée à distance. Et vous pouvez trouver le code QR à l’écran en ce moment-même. Vous trouverez plus d’informations, des détails de la séance ainsi que les instructions sur le chat. Nous avons également posté tous les détails pertinents sur la page wiki d’At-Large ICANN68.

Dernier appel, veuillez parler distinctement et à un rythme raisonnable pour permettre une bonne interprétation. Et veuillez, une fois de plus, indiquer votre nom à chaque fois que vous prenez la parole.

Sur ce, je vais maintenant céder la parole à Satish Babu. C’est à vous, Satish.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Yeşim de ces quelques mots d’introduction.

Je m’appelle Satish Babu. Je suis président d’APRALO. Et d’entrée de jeu, j’aimerais dire qu’au nom de toute l’équipe du dirigeants d’APRALO, j’aimerais vous souhaiter à tous la bienvenue à cette séance à l’occasion du forum politiques de l’ICANN68 qui se tient de manière virtuelle à Kuala Lumpur, qui fait partie de notre région donc.

Je sais que certains de nos participants se trouvent dans les Amériques avec d’autres fuseaux horaires, et je les remercie vivement de nous rejoindre pour cette séance même si c’est à une heure tardive. J’aimerais en particulier souhaiter la bienvenue à tous les membres du Conseil d’Administration, membres du personnel, président de l’ALAC, membres de l’ALAC et à mes collègues des autres RALO.

Nous avons trois personnes qui vont nous rejoindre après les élections récentes que nous avons eues. Pour AFRALO, nous avons Abdeldjalil qui va faire partie du secrétariat entrant. Du côté d’APRALO, nous avons Nadira Al-Araj qui va devenir vice-présidente. Et du côté de LACRALO, nous avons Augusto Ho, président élu. J’aimerais souhaiter la bienvenue à toutes ces personnes.

Et nous avons un collègue dont c’est l’anniversaire aujourd’hui. Je ne sais pas s’il participe à cet appel. Aziz, si vous participez à cet appel, je tiens à vous souhaiter un excellent anniversaire.

Sur ce, nous allons maintenant passer à l’ordre du jour. Si vous avez vu l’ordre du jour, vous avez vu que nous n’avons pas de temps réservé pour les questions. Donc ce que nous allons faire, c’est que pour les points 3, 4 et 5 de l’agenda, nous allons demander aux présentateurs de laisser un peu de temps à la fin de leur présentation pour écouter les questions éventuelles.

J’aimerais à présent passer formellement au point 3 de l’ordre du jour, mise à jour du rapport post-ATLAS III, mise en œuvre de la révision At-Large et impact sur les RALO. Ce point va être présenté conjointement par Maureen et Eduardo. J’aimerais demander à Eduardo et Maureen

de bien vouloir faire cette présentation pendant 20 minutes pour qu’on ait 10 minutes de questions à la fin.

Eduardo, c’est à vous.

EDUARDO DIAZ : Merci Satish.

Avant de commencer cette présentation, j’aimerais m’assurer qu’on m’entend bien. Je pense qu’on m’entend bien.

YEŞİM NAZLAR : Oui, tout à fait. On vous entend.

EDUARDO DIAZ : Merci.

Bonjour, bonsoir ou bonne nuit selon l’endroit où vous vous trouvez. Aujourd’hui, je vais vous présenter le rapport post-ATLAS III. Il s’agit de 70 pages remplies d’informations très importantes, très intéressantes par rapport à la participation et que les participants ont pris le temps de répondre. Il s’agit d’informations très importantes s’agissant de renforcement des capacités, d’engagement, de communication, d’engagement politique. Il s’agit d’une présentation de très haut niveau, je vous le disais, c’est un rapport de 70 pages donc ici, je ne pouvais faire qu’un résumé de la teneur de ce rapport.

Aujourd’hui, je vais vous présenter les membres de l’équipe de travail qui ont collecté les données et élaboré les recommandations. Ensuite,

vous allez voir le nombre de participants qui ont répondu au sondage et les recommandations générales.

Pour l’heure, je vais vous présenter les membres de l’équipe. Alors, en ordre alphabétique, les membres de l’équipe étaient les suivants : Cheryl Langdon-Orr d’APRALO, Daniel Nanghaka d’AFRALO, Dev Anand Teelucksingh – excuse-moi si j’écorche votre nom – de LACRALO, moi-même de la région NARALO Amérique du Nord, Eduard Diaz, Joanna Kulesza d’EURALO, Maureen Hilyard d’APRALO et Nadira Al-Araj d’APRALO. Voilà les membres de l’équipe At-Large qui ont participé à ce travail. Et du côté du personnel, Alperen Eken et Heidi Ullrich. Tous deux nous ont aidés avec tout le matériel et nous ont aidés d’une manière générale dans l’élaboration de ce rapport. Et j’aimerais si vous êtes d’accord, qu’on applaudisse de manière virtuelle toute l’équipe de cet excellent travail. Diapositive suivante.

Pour que tout le monde soit bien réveillé, vous voyez ici le nombre de participants. Pour être sûr que vous êtes bien réveillé, je vais vous donner le nombre final de participants et je vais vous expliquer un petit peu ce qu’il y a sur cette diapositive.

Lorsque je vous parle de participants, ce ne sont pas les participants qui ont participé au sondage. Tout d’abord, 89, c’est le nombre de candidatures originales que nous avons reçues pour l’événement, qui est ensuite passé à 68. De 89, on est passés à 68 : c’est le nombre de candidatures retenues. Sur ces 68 candidatures retenues, 43 personnes ont pu effectivement aller à l’événement. Il y en a plusieurs qui ont finalement abandonné. Donc le nombre de personnes qui se

sont effectivement rendues à l’ATLAS III, qui sont passées par tout le processus de présentation de candidature, c’est 43 personnes.

Sur ces 43 personnes, seules 35 personnes – ce qui représente environ 81 % des personnes – ont répondu au sondage. Maintenant, certaines personnes ont abandonné en cours de route. Et il y a eu sept personnes supplémentaires qui ont participé à ce sondage. Donc le nombre total de personnes qui ont participé à ce sondage a été de 42 personnes.

Donc, j’aimerais vous expliquer qu’on a fait un sondage et dans ce sondage, on a posé d’autres questions qui n’ont pas été prises en considération dans ce rapport. Voyons maintenant les domaines principaux sur lesquels ce rapport s’est penché. Diapositive suivante s’il vous plaît.

Nos recommandations se sont étendues sur ces quatre domaines. On commence en haut à gauche : élaboration de politiques, renforcement des capacités, communication, sensibilisation et engagement. Les recommandations ont été divisées de cette manière en fonction de ces domaines principaux, donc des domaines qui nous ont aidés à orienter nos ambassadeurs At-Large dans leur expérience At-Large.

Vous voyez ici et sur les trois diapositives suivantes les recommandations générales de ce rapport. Les recommandations spécifiques ont à voir avec chacune des questions posées dans le sondage. La première, celle-ci, concerne l’inclusion. La recommandation spécifique dans le rapport a trait à l’inclusion au niveau régional et au niveau d’At-Large pour s’assurer de l’intégration

systématique en ce qui concerne le renforcement des capacités et les activités qui ont trait à la sensibilisation. À mesure que ces activités sont mises en œuvre, elles vont nous aider à élaborer d’autres activités dans ce domaine.

Encore, il s’agit de recommandations générales. Si vous souhaitez avoir plus d’informations sur les recommandations spécifiques, je vous invite à lire ce rapport puisqu’elles s’y trouvent. Moi, je ne vais vous parler que des recommandations générales.

Sur cette diapositive, vous voyez ici le réseautage. Une autre recommandation contenue dans ce rapport se concentre dans le réseautage entre les ambassadeurs ATLAS III et tous les membres de la communauté pour les aider à s’engager et de manière plus efficace afin d’utiliser tous les outils qui sont à leur disposition, donc avec tous les membres de la communauté et avec les membres At-Large. Il s’agit donc d’une activité de réseautage avec les autres personnes dans leur région. Diapositive suivante s’il vous plaît.

Cela a à voir avec la collecte de données et les sondages avec des recommandations spécifiques qui suggèrent qu’il est important de collecter des données de manière régulière avec les ALS quant aux activités At-Large en général. Les données seront utilisées afin d’élaborer des informations ciblées et d’avoir des informations pour les présidents, mentors, etc. Les données seront collectées par l’intermédiaire d’un sondage qui sera mené par le personnel et le leadership régional.

Il y a beaucoup de recommandations par rapport aux collectes de données quant à l’élaboration de sondage auprès des participants pour collecter des données dans les domaines que je viens d’évoquer. Merci. Diapositive suivante s’il vous plaît.

Voilà la dernière recommandation générale. Il s’agit de la participation et d’une boîte à outils de participation. Il y a la création d’un catalogue pour la sensibilisation avec une boîte à outils pour sensibilisation aux fins de l’ICANN. Nous avons des besoins de renforcement des capacités. Avec cela, voilà toutes les recommandations générales.

Sur la prochaine diapositive qui sera la dernière de ce rapport, vous allez pouvoir voir les résultats les plus importants. Comme vous voyez, ces données ne viennent pas directement de sondages. Voilà donc la participation pour les réunions du CPWG. Nous avons inclus ce graphique parce que même si les données ne parvenaient pas de sondages, cela nous montre quand même que nous avons rencontré nos objectifs au niveau de la participation aux plus grands événements d’élaboration de politiques.

Comme vous voyez, après l’événement qui a eu lieu environ en octobre de l’année dernière, vous voyez qu’il y a une augmentation importante de la participation. Entre l’année dernière et cette année, ces niveaux de participation sont restés les mêmes. Après l’ICANN67, vous voyez que la participation a baissé un petit peu. Cela peut être bien sûr lié au fait que nous avons eu la pandémie de la covid-19.

Il y a beaucoup de participants ayant rempli le sondage qui nous ont indiqué qu’ils continueraient de participer au travail d’élaboration de

politiques. Ces données ne sont pas objectives mais elles sont une indication par rapport à ce que les personnes nous ont dit lorsqu’il s’agit de leur participation à ces réunions. Nous appelons cela de l’engagement. L’engagement, c’est la participation. Ce ne sont pas des gens qui participent activement et ils écoutent et observent ce qui se passe durant les réunions.

Voilà, c’est mon rapport. Et je suis là pour répondre à vos questions. Je peux aussi demander à Maureen et aux autres personnes qui faisaient partie de mon équipe de participer.

SATISH BABU : Est-ce que l’on peut recevoir des questions après la présentation de Maureen ?

EDUARDO DIAZ : Oui, c’est comme vous voulez.

SATISH BABU : Maureen, vous voulez prendre la parole ?

MAUREEN HILYARD : Merci Satish.

Je vais parler de mon rapport et je vais le mettre à l’écran puisque pour certains d’entre vous, c’est la première fois que vous le voyez depuis qu’il est publié. Nous l’avons publié dès que nous l’avons complété pour que tout le monde ait vraiment une idée de ce qui est

inclus dans ce rapport. Sachez qu'At-Large a beaucoup travaillé durant les 18 derniers mois.

Passez-moi la deuxième diapositive s'il vous plaît. Nous allons passer ce rapport en revue assez rapidement pour que tout le monde ait l'opportunité de parler. Nous allons passer directement au cœur du sujet. Nous avons observé ce qui a été vraiment fait dans le travail en détail.

Comme vous le voyez, nous rentrons dans le cœur du rapport, pourquoi il a été fait, quelles étaient les résolutions du Conseil d'Administration. La révision en elle-même a pris cinq ans, à partir du moment où on a commencé à en parler jusqu'à ce jour. Il nous a pris cinq ans pour en arriver à cette étape. Cela n'a donc pas été un processus facile et cela n'a pas été une révision qui a été faite de façon traditionnelle. On est en train d'achever ce rapport. Et nous avons une autre révision qui doit se faire juste après cela.

Nous avons commencé par des grandes idées sur les huit questions qui nous concernaient où certaines améliorations étaient nécessaires. Prochaine diapositive.

Je voudrais continuer avec l'introduction de ce rapport. Nous avons parlé des huit questions, des résultats que nous avons accomplis. Et comme vous voyez sur la deuxième page, vous pouvez voir qu'il s'agit de notre troisième rapport. Le Conseil d'Administration nous a dit ce qu'il voulait que nous fassions. Nous avons là les trois rapports et comment ils ont été faits et quels sont les progrès qui ont été faits.

Quand vous regardez le graphique, vous voyez qu’il y a deux questions qui sont terminées à 95-98 %. Vous voyez les attentes vis-à-vis des chiffres pour les attentes des membres et certaines mesures et indicateurs. Cela n’indique pas toutes les pages du rapport mais seulement les éléments clés.

Dans la section 2, nous avons parlé des questions un peu plus en détail, à savoir comment elles ont été complétées, quelles sont les activités qui étaient liées à ces questions. Il y a énormément de pages dans ce rapport mais malgré tout, vous verrez moins de pages à l’écran. Donc il y a beaucoup moins de langage.

Les grandes lignes de la participation à ATLAS III étaient liées aux politiques parce que la question 1 était liée aux politiques. On voit qu’ATLAS III a eu un impact sur le travail que nous faisons à At-Large. Comme Eduardo l’a dit, l’engagement est donc très important et les réunions présentiellees sont aussi très importantes. On a beaucoup parlé de ces réunions qui seraient présentiellees à l’avenir. Elles seraient peut-être différentes, mais elles apportent des opportunités différentes. Nous verrons donc comment l’ICANN va gérer ces réunions à l’avenir. Prochaine diapositive.

À la suite d’ATLAS, une dimension des enjeux, nous avons parlé des plateformes d’élaboration de politique au niveau d’At-Large. Cela a été développé pour justement traiter des politiques et cela a été un changement majeur pour nous. Cette plateforme qui a commencé avec ce groupe lorsqu’ils travaillaient sur ces thèmes de politiques, ces thèmes de politiques sont passés par le CPWG. Donc cette plateforme,

encore une fois, consolide les domaines, les éléments sur lesquelles nous voulions nous concentrer. Jonathan a développé des points de discussion.

Comme vous le voyez sur la deuxième page de cette diapositive, nous voyons les résultats de notre travail et comment nous avons utilisé cette plateforme liée aux politiques à l’ICANN67 et durant l’ICANN68 en ce moment. Cela démontre bien que nous nous améliorons, que nous faisons beaucoup de progrès. Lorsqu’il s’agit du développement, les gens participent plus, s’impliquent davantage et il y a beaucoup de travail en cours. Et je suis très fier du travail fait en ce moment. Prochaine diapositive s’il vous plaît.

L’ATLAS III, bien sûr, a été très important, c’était intéressant de recevoir les informations que nous a données Eduardo tout à l’heure. Les participants d’ATLAS III ont beaucoup contribué à travers le sondage et nous avons utilisé ces informations et inclus les contributions. Il y a donc des exemples dans les politiques de sensibilisation et d’engagement et aussi dans les domaines des opérations, surtout pour le travail qui a lieu au sein de l’At-Large. Donc il y a énormément de contributions vis-à-vis de ce travail ; c’est très intéressant.

La question 1 a reçu une explication très longue. D’autres questions ont été beaucoup moins longues. On a beaucoup parlé aussi du développement des médias sociaux afin de pouvoir communiquer au sein de l’At-Large et de l’ICANN, à travers toute la communauté, bien sûr. Ces deux domaines (réseaux sociaux et leadership d’At-Large) ont

été résolus assez rapidement. Nous n’avons pas dû expliquer tout en détail. Et nous avons aussi pu montrer d’autres domaines dans lesquels nous travaillions. Prochaine diapositive s’il vous plaît.

Voilà les indicateurs que nous avons utilisés. La question 16 était liée à ces indicateurs qui étaient utilisés pour identifier le travail qui avait été accompli, à savoir si on avait fait ce qu’on devait faire. Je pense qu’au niveau de la communication, on voulait aussi montrer qu’il y avait énormément de travail qui avait été fait. Et nous voulons nous assurer que les rapports des RALO étaient aussi inclus. Toutes ces informations nous venant des RALO sont très importantes et ces indicateurs nous donnent un peu une idée du travail que nous faisons et comment nous pouvons nous améliorer dans ce sens. Prochaine diapositive s’il vous plaît.

Les leaders des pistes de travail. Joanna, Jonathan, moi-même, Daniel, Ricardo qui faisons partie de ce nouveau groupe de travail, toutes ces personnes ont fait le travail qui était inclus dans ce rapport. On voit qu’il y a des progrès. On explique ainsi ce que l’on fait et ce que l’on va faire. Nous avons maintenant plus de détails lorsqu’il s’agit du travail dans lequel nous nous impliquons.

Dans la section 3, c’est une section assez courte mais elle se penche sur deux domaines en particulier qui concernent la question suivante : qu’est-ce qu’il nous reste encore à faire et l’engagement également des membres, à savoir les membres du groupe savent qu’il peut y avoir éventuellement des changements par rapport aux statuts constitutifs de l’ICANN et on en est conscients, on peut le dire au

Conseil d'Administration et ils peuvent en prendre note dans leurs recommandations.

Deuxième domaine par rapport aux indicateurs et aux mesures. L'ICANN a un outil d'évaluation que nous avons déployé dans les différents domaines d'activité de l'ICANN, mais on va être les derniers à l'obtenir. Or, on en avait énormément besoin pour les effets de ce rapport. Donc ce que l'on dit ici, c'est que si on pouvait disposer de cet outil, ce serait extrêmement utile pour nous pour mesurer les progrès que nous sommes en train de réaliser au sein de l'At-Large.

SATISH BABU :

Maureen, est-ce que vous pourriez conclure s'il vous plaît ?

MAUREEN HILYARD :

Oui, c'est la dernière diapositive.

Donc il y a une section qui se penche sur les progrès continus. Nous allons au-delà de ce que le rapport nous demandait de faire puisque nous disons dans cette section qu'il y a encore beaucoup de choses à faire. Mais voilà un bref aperçu, donc, sur le contenu de ce rapport. Nous voulons le présenter lors de la réunion de clôture demain. Je suis très fière de ce qu'a fait l'At-Large et de toutes les contributions que les uns et les autres ont faites.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Maureen, merci Eduardo. Ces deux présentations ont bien montré le travail intense effectué par l'At-Large et ses membres.

Nous avons deux mains levées. Et avant de passer aux questions, quelques commentaires. Certaines des questions pourraient être posées dans d’autres langues que l’anglais, donc soyez prêts à utiliser la plateforme d’interprétation. Et n’oubliez pas que nous n’avons que très peu de temps, donc limitez vos interventions à une ou deux minutes.

Première intervention de Sébastien. Sébastien, allez-y. Sébastien, est-ce que vous êtes sur muet ? On ne vous entend pas. Sébastien ?

YEŞİM NAZLAR : Sébastien, j’ai activé votre micro. Vous devriez pouvoir parler maintenant. Sébastien, allez-y.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Allô ? Oui ? Vous m’entendez ?

YEŞİM NAZLAR : Oui, on vous entend. Allez-y.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Écoutez, on n’a pas beaucoup de temps donc je ne vais pas m’exprimer en français à cette occasion.

Merci aux deux présentateurs de ces présentations fort utiles.

Comme vous le savez, je suis un membre un peu particulier de l’équipe de l’ATRT3. Peut-être que ce n’est pas une surprise mais ce

serait peut-être utile de le dire. Par exemple, les sondages dont vous parliez, c’est quelque chose où dans le rapport ATRT3 nous disons que les AC et SO et les sous-organisations devraient faire un sondage auprès de leurs membres, collecter toutes les informations pertinentes et trouver la meilleure manière, de nous avons pas faire double-emploi dans les activités et les travaux.

Ensuite, proposition de remplacer ou de renforcer la révision organisationnelle pour l’At-Large et pour l’ALAC. On devrait continuer à améliorer ces deux domaines – et c’est ce dont Maureen parlait dans le rapport.

Et une chose – et je suis convaincu que vous serez d’accord avec moi – à savoir la retraite pendant trois ou quatre jours des leaders des AC et SO pour réfléchir ensemble et voir quelles sont les prochaines étapes. Donc ce que je propose, c’est une révision spécifique générale qui, on l’espère, pourrait avoir lieu et commencer d’ici 18 mois. Ce serait un moyen d’avoir un aperçu assez général de l’état des lieux.

Voilà. Je pense que c’est une excellente chose ce que vous avez présenté, mais il faut continuer à travailler. Merci.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Sébastien.

Est-ce que Maureen, Eduardo, Cheryl ou un autre membre de l’équipe souhaite réagir à l’intervention de Sébastien ?

MAUREEN HILYARD : Je voulais ajouter simplement la chose suivante. Il y aura toujours des choses qui n'ont pas été incluses dans le rapport parce qu'on a besoin de se concentrer sur les principales questions qui sont en jeu. Donc le genre de choses dont parle Sébastien, c'est justement le genre de choses qu'on recherche pour améliorer notre travail. C'est d'ailleurs l'une des raisons pour lesquelles vous êtes membre de l'équipe ALT Plus pour l'ATRT3, parce qu'on a besoin de faire participer tout le monde dans cette conversation. Donc c'est important de pouvoir compter sur la participation de tout le monde, y compris l'organisation ICANN et le Conseil d'Administration.

SATISH BABU : Merci Maureen.

Question suivante, Abdulkarim. Allez-y.

ABDULKARIM OLOYEDE : Merci. J'espère que vous m'entendez. J'avais une question par rapport au rapport sur ATLAS III.

Tout d'abord, j'aimerais demander aux présentateurs ce qu'il en est des participants au CPWG. J'aimerais savoir si ce que vous avez présenté inclut les coprésidents. Donc j'aimerais avoir plus de détails. Je pense que cela incluait les coprésidents et c'est l'un des résultats que vous avez présentés.

Cela étant dit, je voulais dire que le processus multipartite devrait accueillir favorablement les opinions et points de vue des uns et des

autres, y compris des groupes minoritaires. Je pense qu’ils devraient être dûment pris en considération. Je vais vous donner un petit peu de contexte pourquoi je dis cela. J’ai lu les rapports, j’ai vu qu’il y avait beaucoup d’observations et il semblerait que ce soit un processus progressif. Or, on a l’impression que les choses les plus importantes sont laissées de côté. Donc je voulais faire part de cette préoccupation.

Je pense que ce que l’on dit n’affecte d’aucune manière le résultat de ce rapport. Je soutiens que ce rapport est extraordinaire. Toutefois, je pense que dans certaines situations, les points de vue ne sont pas écoutés ni pris en considération, en particulier lorsqu’il n’y a pas d’incidence négative quelle qu’elle soit sur le rapport lorsqu’on exprime ce genre de point de vue.

Merci.

SATISH BABU : Merci beaucoup Abdulkarim.

Eduardo, est-ce que vous souhaitez répondre à cela ?

EDUARDO DIAZ : Il faut que vous m’aidiez sur la première question.

Et par rapport à la dernière chose qu’a dit Abdulkarim, nous avons étudié les commentaires et de fait, il y avait ce principal commentaire qui avait à voir avec l’une de nos recommandations, qui consistait à faire un sondage auprès des participants pour voir quelles étaient les

principales difficultés auxquelles ils étaient confrontés à l’heure de participer à ATLAS III. Là, on avait une question en particulier qui était la suivante : « Est-ce qu’il y avait des difficultés financières ou autres qui vous empêchaient de participer ? » Parce qu’on savait que ces difficultés existaient. Et on sait qu’on ne doit pas exclure ce genre de considération parce que ce sont des difficultés réelles qui existent.

Nous avons pris en considération les commentaires et ces commentaires font partie du rapport. Et dans le sondage, on a posé ce genre de question. J’irais même plus loin : ce document est une orientation. Ce n’est pas une liste exhaustive, c’est une orientation pour aider At-Large à avancer encore plus loin après ATLAS III. L’idée, c’est que si vous êtes en train d’élaborer des plans ou que vous voulez avancer sur quelque chose, vous devriez chercher une inspiration dans ce document, lire les recommandations et vous inspirer des données pour avancer, quel que soit le domaine dans lequel vous souhaitez avancer.

Donc oui, pour répondre à votre question, nous avons pris en considération les commentaires. Même lorsqu’on a envoyé certaines choses aux participants, on a toujours inclus leurs commentaires et retours d’information dans ce rapport.

Mais merci de votre intervention. J’ai oublié d’ailleurs la première question.

SATISH BABU :

Merci Eduardo. Je crois que la première question avait trait au fait de savoir si les coprésidents étaient inclus dans les noms présentés dans le graphique que vous avez présenté. Peut-être que vous pourriez y répondre hors ligne, Eduardo, si vous en êtes d’accord ? Bien.

Y a-t-il d’autres questions ou commentaires sur ces deux premières présentations ? Si ce n’est pas le cas, nous allons passer au point suivant de l’ordre du jour, qui est un point important aussi en termes de contenu et de durée.

Je ne vois pas d’autre main levée donc nous allons passer maintenant au point 4 de l’ordre du jour, les plans de sensibilisation régionaux. On a un certain nombre d’intervenants, président de RALO, vice-présidents ainsi que Joanna et Daniel qui vont intervenir.

Je vous pose la question. Dans quel ordre souhaitez-vous intervenir ? Peut-être Joanna pourrait intervenir pendant quelques minutes pour dresser un petit peu le tableau, puis céder la parole à Daniel ? Joanna, qu’en pensez-vous ?

JOANNA KULESZA :

Merci Satish. C’est parfait pour moi. Je vais essayer d’être aussi brève que possible. Comme vous l’avez dit, il y a beaucoup de choses à couvrir ici. Daniel a très bien mené ces travaux, on a beaucoup de documents. Vous pouvez voir ici le tableau de bord à l’écran, il contient plein de détails sur les différentes trajectoires qu’on essaie de mettre en œuvre ici actuellement et pour l’avenir aussi. J’attends avec impatience que les présidents des RALO décrivent individuellement

leur propre stratégie. Je sais qu’il y a des documents impressionnants qui ont été élaborés comme vous le verrez lorsque ces documents seront présentés.

D’ailleurs, le premier est très important, mais il y a des points communs entre les différentes stratégies et on est tous confrontés aux mêmes difficultés finalement. D’ailleurs, la manière dont on communique actuellement en est un exemple, et ce sur quoi la sensibilisation s’est concentrée pour faire en sorte que la sensibilisation en ligne puisse avoir lieu et soit promue et encouragée.

Comme je l’ai dit, beaucoup de choses ont été faites par Daniel et son équipe. On a ici l’exemple de Natalia et Shreedeeep qui ont mené les travaux sur la sensibilisation pour cette réunion. Shreedeeep a accepté de mener ces travaux parce que la réunion avait lieu dans sa région. Il y a beaucoup de graphiques et de données à partager avec vous. Toutes ces activités sont menées et sont indiquées dans les stratégies spécifiques. Et toute ce qui a lieu dans les régions est ici inscrit. Donc il y a un tableau de bord avec les statistiques détaillées. Il y a beaucoup de travail également qui est fait sur les réseaux sociaux pour essayer de faire en sorte que Twitter et les autres médias sociaux nous aident dans ces activités.

Il y a également un travail qui est fait pour mettre à jour les différents canaux et espaces à notre disposition. Comme vous le verrez demain, la sensibilisation a également été soutenue et dotée de nouveaux moyens pour nous aider à développer ces activités.

Moi, je vais me concentrer sur le renforcement des capacités. J’ai énormément travaillé avec l’équipe sensibilisation, avec Daniel, avec tous les membres du groupe de travail et je pense que finalement, on est sur la même longueur d’onde. On essaie de sensibiliser et de donner des informations, de renforcer les capacités, de s’assurer qu’on tient bien compte du point de vue des utilisateurs finaux et on fait pression pour qu’il y ait des activités davantage liées aux politiques. Donc il y a une stratégie pour la sensibilisation. Je pense qu’il y a des synergies entre les différentes régions. Je ne dirais pas pour autant qu’il y a des points de convergence.

Je vais céder la parole ensuite aux présidents des RALO et avec votre permission, Satish, j’aimerais savoir quels sont les éléments spécifiques qu’on peut voir pour chacune de ces questions. Et j’attends avec impatience les interventions des présidents des RALO.

Je vais m’en tenir là pour maintenant et je vais vraiment céder la parole, Satish, parce que je sais qu’il y a beaucoup d’intervenants après moi. Merci.

SATISH BABU :

Merci Joanna.

Daniel voudrait peut-être prendre la parole, ou peut-être écouter des RALO en premier ?

DANIEL NANGHAKA : J’espère que vous m’entendez bien. Peut-être que les RALO peuvent prendre la parole et je prendrai la parole après.

SATISH BABU : Donc tout d’abord, je voudrais suggérer que les RALO prennent la parole pendant trois minutes, quatre minutes. Nous allons utiliser l’ordre alphabétique. L’Afrique va passer en premier. Seun, est-ce que vous voulez prendre la parole ou devez-vous partir maintenant ? Allez-y. Peut-être qu’on pourrait ouvrir le micro de Seun.

SEUN OJEDEJI : Vous m’entendez ?

SATISH BABU : Oui.

SEUN OJEDEJI : Merci.

Notre stratégie est au stade final. Toutes les choses que nous voulons faire sont là sur le document. Nous avons intégré les aspects en lien de la sensibilisation. Et nous avons toutes d’activités, des événements dans notre région, des choses que nous allons faire pour pouvoir accomplir les objectifs de stratégie.

Je vois qu’il y a quelque chose sur l’ordre du jour au niveau de la collaboration pour le renforcement des capacités au sein des RALO. Je suggère que les leaders d’AFRALO en discutent. Joanna disait que

nous avons des points communs à travers les RALO. Et les défis sont aussi similaires d’ailleurs. Je pense qu’on pourrait donc collaborer dans ce sens, surtout dans le domaine de la sensibilisation et de l’engagement.

Il faudrait aussi qu’on puisse discuter de l’acceptation universelle puisque c’est un autre objectif. Peut-être pourrions-nous collaborer en ligne.

Pour nous, à partir de notre région AFRALO, nous avons une réunion la semaine prochaine et nous allons débattre de la façon dont nous allons officialiser la stratégie que nous mettons en place. Il y aura plus détails dans l’avenir.

Merci.

SATISH BABU :

Merci Seun.

Nous allons entendre un participant du GSE maintenant. Sinon, nous allons passer à la prochaine RALO.

YEŞİM NAZLAR :

Pierre est sur l’appel. Je voudrais qu’il ouvre son micro. Pierre Dandjinou, vous pouvez parler maintenant. Pierre, pouvez-vous ouvrir votre micro s’il vous plaît ? Peut-être que nous pourrions passer à Yaovi. Il est sur l’appel aussi je pense.

YAOVI ATOHOUN :

Nous voulons vous remercier de nous donner la possibilité de nous exprimer.

Nous voulons d’abord féliciter les ambassadeurs qui viennent d’Afrique parce que l’équipe GSE qui soutient cette initiative a travaillé avec AFRALO. Nous avons eu des webinaires et nous avons aussi soutenu toutes les candidatures de l’Afrique. Nous sommes vraiment engagés à continuer à travailler de façon proche sur l’acceptation universelle et les activités qui y sont liées.

Nous avons eu un appel récemment avec Pierre et l’équipe GSE pour voir comment nous allons continuer à améliorer notre collaboration durant cette période. Et je voudrais remercier AFRALO qui faisait partie de cet appel. Nous avons reçu beaucoup de bonnes recommandations durant cette réunion et ainsi, nous allons voir comment nous allons pouvoir les aider à mettre les choses en œuvre.

Aussi, nous sommes prêts et nous continuons à observer le développement de l’élaboration du plan. L’équipe va continuer à contribuer avec des informations. Nous espérons que nous allons pouvoir aussi continuer à soutenir AFRALO dans toutes les régions en ce qui s’agit de la mise en œuvre de ce plan.

Merci d’avoir donné l’opportunité à GSE Afrique.

SATISH BABU :

Merci Yaovi.

Nous allons passer maintenant à APRALO. Je ne sais pas si Jia-Rong est sur l’appel. Peut-être que quelqu'un d’autre pourrait faire une présentation sur ce sujet. Oui, Jia-Rong est sur le chat, très bien.

Notre plan cette fois-ci a changé ; nous avons changé notre approche. Nous avons choisi d’adopter la suggestion de Jia-Rong et nous allons changer notre approche. Bien sûr, le gros problème était la covid, mais j’y reviendrai tout à l’heure,

Tout d’abord, il nous faut encourager les ALS et les membres individuels dans leur participation à l’élaboration des politiques au sein de l’ALAC. Ensuite, il faut travailler vis-à-vis de la formation des nouvelles ALS et recruter de nouveaux membres. Il faut aussi améliorer l’engagement avec les ALS existantes et les membres individuels. Il faut aussi améliorer la prise de conscience au sujet de l’ICANN, d’APRALO et d’At-Large de l’ICANN, et aussi améliorer la coopération régionale et mondiale avec l’écosystème de gouvernance de l’internet. Nous avons listés les différentes activités qui sont liées à ces objectifs.

Nous avons parlé bien sûr du financement et pour cela, je vous demande de lire le plan. Encore une fois, merci d’avoir partagé nos informations.

La covid, bien sûr, a été vraiment un gros problème. Nous avons adopté des méthodes de travail en ligne. Il serait bon d’avoir l’utilisation d’un compte Zoom pour toutes nos activités. Et je recommande cela à toutes les RALO puisqu’il n’y aura pas de réunion présentielle en ce moment.

Il faut bien sûr que l’on discute de l’acceptation universelle.

Nous avons aussi fait beaucoup de progrès au niveau régional. Nous travaillons avec les GSE. Nous travaillons avec d’autres groupes. Nous allons avoir une assemblée générale en 2022 je pense, avec le.asia.

Il y a de nombreuses activités en cours et nous travaillons avec nos partenaires.

Je vais m’arrêter là et je vais demander à Jia-Rong de faire ses commentaires.

JIA-RONG LOW :

Est-ce que tout le monde m’entend bien ?

J’aimerais vous dire deux choses. La première chose, je voudrais parler de la collaboration entre l’équipe GSE et APRALO. Il ne s’agit pas seulement de l’impact GSE. Moi et Save, nous sommes les deux vice-présidents pour l’Asie et l’Océanie mais il y a aussi les vice-présidents du Moyen-Orient, Baher, et pour l’Europe de l’Est, Mikhail. Nous sommes quatre personnes et nous sommes bien coordonnées. Nous travaillons avec Satish et son équipe. Je suis vraiment très content d’ailleurs de cette collaboration.

APRALO est très grand. C’est une zone très large. Nous avons donc travaillé sur la structure de notre format. Il semble que la démarche soit plus flexible. Nous avons des objectifs de haut niveau sur lesquels nous voulons nous focaliser. La covid-19 nous a bien sûr arrêtés dans nos projets, du moins nous a limités. Nous avons pu nous concentrer

sur les éléments clés et nous avons discuté des détails, à savoir si nous voulions mettre en place un programme virtuel et comment nous allions impliquer les autres équipes.

Lorsque la situation due à la covid-19 ira mieux, nous espérons pouvoir recommencer à voyager.

Il y a deux choses qui sont importantes. Nous avons parlé de la mobilisation des ALS, ce qui veut dire qu’il faudrait qu’il y ait un engagement de la part d’APRALO et de l’équipe GSE au sein de la région. Je pense que nous avons beaucoup de membres. Nous travaillons énormément pour faire participer toutes les ALS de la région pour pouvoir justement continuer à augmenter cette participation.

Un sujet clé sur lequel nous avons discuté était l’acceptation universelle et les IDN. Cela a été vraiment un sujet important pour la région, c’est très important pour nous au niveau régional. C’est un travail important pour nous.

Merci de m’avoir donné le temps de discuter de tout cela.

SATISH BABU :

Merci. APRALO, bien sûr, a beaucoup de représentants GSE. Et nous sommes très heureux du fait que nous ayons une bonne collaboration avec eux tous. Merci.

Maintenant, nous allons passer à EURALO. Je pense qu’il y a une question de la part de Baher. Puisqu’il s’agit d’APRALO, je vais demander à Baher Esmat de prendre la parole.

BAHER ESMAT :

Bonjour à tous. Merci Satish. J’espère que vous m’entendez bien.

Rapidement, je voudrais vous dire que comme vous le savez, la communauté a développé un plan d’engagement pour 2021 grâce à APRALO qui nous a fourni des informations sur ce sujet. Nous allons commencer une période de commentaires publics et nous allons publier notre plan d’action pour 2020. Ce plan est finalisé, donc il devrait être publié la semaine prochaine. Il y aura là les détails de nos activités pour le Moyen-Orient. Et je pense que nous pourrons mettre cela en œuvre pour l’année prochaine. Il y aura aussi la coordination avec la communauté At-Large, comme vous le voyez dans le plan.

Vous voyez les activités planifiées avec la communauté At-Large, que ce soit avec les structures At-Large comme avec les membres individuels. L’objectif ici est de renforcer encore plus l’engagement avec la communauté At-Large au Moyen-Orient, d’inviter et d’élargir cette communauté au niveau régional et de renforcer les connaissances par rapport à l’ICANN et à sa mission.

Dans le cadre du plan APRALO régional, nous le soutenons comme Jia-Rong l’a dit. Nous attendons avec impatience de pouvoir travailler avec les membres At-Large de la région APRALO, en particulier dans la

région du Moyen-Orient, pour pouvoir atteindre ensemble nos objectifs communs.

Merci de m’avoir donné l’occasion d’intervenir.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Baher de cette intervention. Effectivement, APRALO s’est beaucoup intéressée aux questions du Moyen-Orient. AFRALO/APRALO ont une réponse conjointe au niveau politique – c’est d’ailleurs la première fois que cela se passe. Donc, ces deux régions travaillent actuellement main dans la main.

On passe donc, je vous le disais, à EURALO. Sébastien, est-ce que vous allez intervenir ?

SÉBASTIEN BACHOLLET :

Oui, j’ai la parole, j’interviens donc.

Est-ce que quelqu’un peut m’expliquer ce qui se passe ici à l’écran ? On passe d’un document à la page wiki. Ce n’est pas la meilleure manière de procéder.

J’aimerais remercier Natalia parce qu’elle a fait le gros du travail. Et ce devrait être elle, d’ailleurs, qui devrait parler.

Je vais être très bref par rapport à cette proposition, je pense que nous avons une décision ultime qui est attendue pour le 7 juillet. Nous avons travaillé en étroite collaboration avec le GSE, le département en charge de la relation avec les parties prenantes mondiales.

Ce qui est important ici, c’est de dire que nous avons tous essayé de travailler dans le sens de l’engagement et de la sensibilisation. Nous avons eu deux assemblées générales, une par année calendaire. Et pour le moment, nous n’avons rien organisé étant donné que nous espérons avoir la dernière conférence ICANN de manière présentielle, mais ce n’est pas le cas. Donc il faut organiser quelque chose avant la fin de l’année. Et pour des raisons budgétaires, nous devons organiser une réunion pour cet exercice fiscal 2020-2021, donc cela serait aux alentours de l’ICANN71. On va faire pression que ce soit à l’EuroDIG, mais il faut y réfléchir.

Il faut qu’EURALO ait des activités dans chacun des pays de la région. Nous comptons sur l’engagement des ALS et des membres individuels, non pas qu’en Europe, nous ayons des ALS. Nous avons des membres individuels. Tous les membres individuels sont réunis dans des ALS uniques – lorsque je dis uniques, c’est parce qu’elles ont toutes le même esprit. Et il y a beaucoup de choses parce qu’elles pensent toutes de la même manière. Il y a une communauté d’esprit dans ce groupe. On essaie de tirer partie de la meilleure manière de chacune des réunions, qu’elles soient présentielles ou non parce que comme vous le savez, pour l’instant, le FGI est virtuel. Donc pour le FGI mondial, il va falloir trouver d’autres moyens de faire de la sensibilisation, peut-être au niveau local.

Je vais m’en tenir là et céder la parole à Chris de l’équipe GSE. Et merci Chris de votre coopération.

CHRIS MONDINI :

Merci Sébastien. Je dois dire que cela va être une année très intense et intéressante dans la région européenne. Nous avons plus de précisions sur l’ICANN69, qui va être virtuelle depuis Hambourg, on le sait maintenant, c’est une certitude. Et l’ICANN71 est prévue pour être à La Haye, ce qui nous donne une opportunité d’ancrer nos activités de sensibilisation autour de ces réunions ICANN. Et comme vous l’avez vu, nous avons enregistré des réussites, y compris dans les réunions virtuelles pour ce qui est de l’engagement vis-à-vis de nouveaux participants.

D’ailleurs, à cet égard, le plan sur lequel Sébastien, Natalia et EURALO ont travaillé très dur inclut aussi des possibilités pour donner lieu à des événements postérieurs aux réunions ICANN – et d’ailleurs EURALO est en train d’analyser la possibilité d’organiser un événement de ce type dans sa région. Et on est également en train d’activer les parties moins impliquées dans la région.

À Moscou, il y a Mikhail et nous avons Adam à Amsterdam. Nous avons travaillé tous ensemble sur ce plan et j’invite Adam à intervenir s’il a un commentaire à faire. Donc je vais m’en tenir là pour laisser le temps à Adam d’intervenir.

ADAM PEAKE :

Bonjour à tous. Je suis très heureux de participer à cette réunion.

Première chose que j’aimerais dire, quelques mots de Sally Costertone. Sally voulait participer mais elle avait un autre

engagement à 9h30. Donc elle n’a pas pu faire autrement que de participer à cette autre réunion et elle a dû rater celle-ci.

J’ai un commentaire assez général pour ce qui concerne l’Europe pour revenir sur ce que Jia-Rong a dit par rapport aux objectifs d’APRALO, à savoir renforcer l’engagement avec les ALS existantes et cela s’applique également aux membres individuels.

Je pense que c’est une approche extrêmement utile, en particulier en cette période où on n’a pas la possibilité de se réunir de manière présentielle, de pouvoir se concentrer sur les besoins des ALS et des membres individuels. Et je sais qu’il y a beaucoup de travail sur le renforcement, le dynamisme des ALS. Et de ce point de vue, en tant que liaison du groupe GSE, je pense que c’est un domaine qui mérite d’être approfondi.

Je sais qu’il y a une plénière demain à 5h00 UTC qui va analyser les politiques encours au niveau de l’engagement en cette période de covid-19. J’ai apprécié les appels à l’engagement et à la sensibilisation ; merci beaucoup à Daniel et Joanna de ce travail.

Et dernier commentaire, en juin de l’année prochaine, j’espère de tout cœur que nous allons pouvoir vous souhaiter la bienvenue à La Haye. Moi-même, je vis à Amsterdam mais La Haye est une ville magnifique et je serai très heureux de vous y recevoir.

Merci.

SATISH BABU : Merci beaucoup Adam, Chris et Sébastien. Si vous avez des questions, nous allons attendre les prochaines interventions des RALO.

Nous passons maintenant à LACRALO, Amérique latine. Sergio, est-ce que c’est vous qui allez présenter ou intervenir ?

SERGIO SALINAS PORTO : Oui. Je vais parler en espagnol. Est-ce qu’on m’entend bien ?

SATISH BABU : Oui, on vous entend.

SERGIO SALINAS PORTO : Avec le reste du monde, LACRALO est confrontée à un certain nombre de défis sans précédent en cette période d’épidémie de la covid-19.

Pour ce qui est des utilisateurs finaux de l’Amérique latine et des Caraïbes, nous avons essayé de les sensibiliser par rapport à leur participation aux activités de l’ICANN et à l’importance de cette participation pour les utilisateurs finaux de l’Amérique latine pour qu’ils s’intègrent aux activités d’At-Large, y compris pour l’élaboration des politiques de l’ALAC, pour promouvoir également les principes d’acceptation universelle et des connaissances sur la cybersécurité dans la région, pour promouvoir le leadership des utilisateurs finaux de l’Amérique latine et des Caraïbes à travers les activités de l’ICANN, également pour encourager une plus grande participation des membres de LACRALO dans toutes les activités qui sont à leur portée.

Dans notre plan également, développement et organisation de l’assemblée générale en 2021. Nous arriverons à cette assemblée avec une organisation LACRALO renforcée, plus forte par rapport aux questions clés de la région, que ce soit la discussion en cours, la communication et surtout, le directoire de LACRALO.

Nous travaillons en coordination avec le GSE de l’Amérique latine et des Caraïbes pour travailler sur le DNS pour les parties intéressées à ce système. L’idée, c’est d’encourager la participation des ALS pour qu’elles participent aux différents événements, qu’elles coopèrent à la mise en place de toutes ces activités régionales en coopération avec LACRALO.

Donc pour atteindre ces objectifs, bien entendu, nous devons augmenter le nombre de membres impliqués à l’At-Large, promouvoir une plus grande participation des membres à travers des activités de sensibilisation, participer à des événements en Amérique latine et dans les Caraïbes, y compris dans les pays où il n’y a pas d’ALS, organiser des activités régionales avec les ALS régionales pour promouvoir la question de l’acceptation universelle, le DNSSEC, et toutes les questions liées à la cybersécurité, continuer à identifier des universités, des centres académiques, organiser des débats avec des étudiants et des professeurs sur la gouvernance de l’internet et développer et encourager l’intérêt des jeunes par rapport à toutes ces questions.

Notre région est fortement impliquée dans le travail autour de l’acceptation universelle avec l’aide des ambassadeurs. On travaille en

tant que vice-président des communications, vice-président de l'équipe technique de l'acceptation universelle en dehors de LACRALO.

Et autre question importante, l'une de nos équipes de travail travaille sur la question de l'utilisation malveillante du DNS. LACRALO a développé deux programmes intenses de webinaires, l'un pour l'accompagnement avec l'équipe GSE et un autre créé avec un groupe de travail de LACRALO sur le renforcement des capacités. De même on est en train d'envisager un *readout* pour que LARALO puisse participer.

Il y a un programme de leadership en espagnol qui va être lancé à l'occasion de l'assemblée générale de 2021. Il s'agira de notre première activité dans le cadre du renforcement des capacités du leadership. Et à partir de ce mois de juin, nous allons organiser une activité pour développer les capacités des membres de la direction et mettre en place les activités dans le cadre du plan quinquennal.

Récemment, on a lancé un appel à candidatures volontaires pour renforcer les capacités pour la mise en œuvre du plan stratégique de l'ICANN à partir demain, le 25 si je ne m'abuse. Nous allons commencer à travailler sur ce plan avec ce groupe de rédacteurs pour pouvoir le présenter avant la clôture des commentaires publics le 14 juillet.

Merci.

SATISH BABU :

Merci Sergio.

Nous allons passer maintenant au président du groupe GSE.

RODRIGO DE LA PARRA : Merci. Je m’appelle Rodrigo de la Parra. M’entendez-vous, Satish ?

Tout d’abord, je voudrais féliciter Sergio et Harold et tous les leaders de LACRALO pour toutes leurs activités et leur travail pour la mise en œuvre des activités des différents groupes de travail à LACRALO. Tout ce travail prenait du temps dans le passé mais maintenant, nous voyons qu’il y a des résultats, donc je voudrais les remercier et les féliciter dans ce sens.

Nous progressons dans notre plan d’engagement au niveau régional et dans tous les aspects de la gouvernance de LACRALO et dans toutes les activités. Nous essayons de participer à beaucoup des activités de l’ICANN et cela inclut l’alignement que nous avons avec notre plan au niveau régional en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Nous avons fait la révision de ce plan à LACRALO et nous en sommes très contents. Nous voyons que ce plan est très cohérent avec les plans stratégiques que nous avons dans le passé, surtout lorsqu’il s’agit de la participation du leadership de LACRALO.

Nous avons un conseil qui travaille sur le plan régional et nous avons des représentants de LACRALO qui font la révision de ce plan. Nous allons publier cela dans la période de commentaires publics et nous espérons être prêts dans les deux semaines à venir. Ainsi, nous pourrons commencer avec l’ICANN à mettre en œuvre le plan stratégique pour les années fiscales 2021-2025.

Nous avons les activités qui sont planifiées pour l’année prochaine. Bien sûr, avec cet environnement dans lequel nous sommes maintenant, nous devons prévoir l’engagement pour l’année prochaine. Nous sommes prêts. Ce seront des activités assez complexes puisque certaines de ces activités seront virtuelles. Il n’est pas facile d’être en face des personnes avec qui on veut s’impliquer. Donc nous allons continuer à collaborer et ainsi, nous pourrions accomplir encore une fois nos objectifs communs.

Certains de nos membres à LACRALO sont très actifs sur des projets clés pour les communautés de l’ICANN et les l’organisation de l’ICANN. On a beaucoup discuté et débattu de l’acceptation universelle. Ils se rassemblent avec d’autres organisations régionales et ils ont approché LACTLD, ils ont approché d’autres groupes dans la région. C’est similaire à LACNIC.

On voit qu’il y a une intégration de différents groupes de parties prenantes. Nous pouvons ainsi parler des discussions qui ont lieu pendant les réunions de l’ICANN pour aussi travailler, à savoir que tout le monde puisse tirer avantage de cette collaboration.

Encore une fois, félicitations à Sergio et Harold qui ont fait un très bon travail. Au GSE dans la région, nous sommes impatients de continuer avec cette collaboration. Merci Satish.

SATISH BABU : Merci Rodrigo. Nous devons faire attention au temps qu’il nous est imparti car il nous reste un élément sur l’ordre du jour. Eduardo, vous voulez parler pendant deux minutes ?

EDUARDO DIAZ : Vous m’entendez ?

SATISH BABU : Oui.

EDUARDO DIAZ : À NARALO, nous allons oublier la sensibilisation car il est difficile de la faire au niveau virtuel. Nous avons donc changé un peu notre plan et ce que nous allons faire, c’est de nous focaliser sur l’engagement avec nos membres. Nous faisons du renforcement des capacités et nous allons convertir ces réunions mensuelles en des réunions de renforcement des capacités.

Nous avons envoyé un sondage avant le début de cette pandémie et nous avons parlé de la mission de l’ICANN, des objectifs de l’ICANN, des débats sur les politiques et du travail de tous les groupes de l’At-Large. Nous allons donc profiter de ces réunions mensuelles pour parler des questions qui sont pertinentes. Nous allons avoir des réunions de 40 minutes pour faire des présentations. Nous aurons des présentations qui vont avoir lieu dans l’année à venir. Nous allons voir comment cela va fonctionner, ces réunions mensuelles.

Nous ciblons les 12 mois qui viennent. Nous allons essayer d’augmenter la participation de nos membres, pas seulement pour qu’ils participent mais pour qu’ils travaillent, pour qu’ils fassent avancer les choses.

Comment est-ce que nous allons mesurer ces efforts ? Nous allons voir qui participe à ces réunions mensuelles, les gens qui vont travailler dans les groupes de travail, pour voir bien sûr si nous avons pu impliquer ou faire participer plus de personnes. Ce n’est pas pour faire un suivi sur ces gens mais c’est pour intégrer et voir si nous pouvons vraiment utiliser cette approche pour faire participer plus de personnes.

SATISH BABU : Merci beaucoup Eduardo.

Chris.

CHRIS MONDINI : Je prends le rôle de vice-président pour l’Amérique du Nord puisqu’ICANN cherche des nouveaux leaders pour le GSE de cette région. Avec les autres leaders, il y a beaucoup de travail qui a été fait. Je dois vraiment les féliciter car ils ont dû refaire ce plan deux fois. Nous sommes maintenant passés à des plateformes en ligne.

Je suis très content de ce plan car, comme Eduardo l’a dit, nous allons pouvoir tester la participation. Nous allons pouvoir voir qui est actif au niveau des ALS et des membres existants. Nous allons voir si nous

pouvons activer encore une fois leur intérêt ou leur participation à l'ICANN. Ce sont des discussions qui sont très thématiques. On va utiliser les papiers blancs que l'ICANN a publiés et nous allons pouvoir utiliser une méthode, une approche de délibération. Ainsi, les conversations seront moins liées aux processus mais à l'importance du travail qui doit être fait au sein des organisations At-Large régionales. Nous allons aussi parler de la substance de l'ICANN et nous allons pouvoir voir si cela attire une participation et si cela peut donner certains avantages aux participants At-Large de la région.

Merci. Nous espérons pouvoir avoir de bons résultats en travaillant ensemble.

SATISH BABU :

Nous avons maintenant Daniel qui veut prendre la parole. Vous avez deux minutes, Daniel. Allez-y.

DANIEL NANGHAKA :

Je vais être bref car je pense que beaucoup de choses ont été déjà abordées.

Nous avons vu durant cette période un ajustement, des changements au niveau de l'engagement. Nous allons pouvoir bien sûr voir quelle est la force du groupe de travail qui travaille sur les réseaux sociaux. Et nous allons voir quels sont les groupes qui sont impliqués dans le travail.

Nous avons vu aussi que dans certains groupes, il a été résolu que chaque région pourrait avoir deux liaisons. Nous allons voir comment ces points vont être résolus au niveau des régions.

Le travail pour l’ICANN69 va être fait par Natalia et par le groupe qui travaille sur les réseaux sociaux. Nous espérons qu’il y ait encore une fois un engagement au niveau de la communauté sur ce travail. Nous avons tout de même des étapes importantes sur lesquelles nous devons travailler. Un tableau de bord a été créé pour pouvoir obtenir toutes les informations au niveau de l’engagement. Nous avons vu beaucoup de collaboration, surtout sur les stratégies de RALO. Et je suis heureux de pouvoir vous dire que nous avons pu débattre de ce qui était le mieux pour chaque région. Non seulement les présidents mais les coprésidents collaborent. Et nous avons aussi pu entendre les communautés, savoir ce qu’elles voulaient faire au niveau de l’engagement.

Le renforcement des capacités a été vraiment un élément clé. Beaucoup d’ajustements ont dû être faits, bien sûr. Mais la chose la plus importante, ce sont les ALS. Il y a eu des communications directes vers les ALS. Ainsi, nous pouvons améliorer leur compréhension sur les activités de l’ICANN et on peut ainsi...

SATISH BABU : Excusez-moi, votre temps se termine.

DANIEL NANGHAKA : Je pense qu’il faut donc continuer à collaborer dans ce sens.

SATISH BABU :

Excusez-moi, bien sûr. Nous n’avons pas assez de temps.

Nous avons un autre élément dont nous devons discuter. Il s’agit de discuter du processus de la liste de courriels. Nous avons eu des problèmes avec certains comptes courriels fictifs, donc nous voudrions commencer un processus. Et les RALO pourraient arriver à un accord, à savoir comment on va pouvoir gérer cette question. On pourrait donc passer la liste de diffusion seulement aux membres. Cette approche peut, bien sûr, poser des problèmes et nous allons continuer la discussion sur ce sujet.

Je vais m’arrêter là. Y a-t-il des commentaires? Nous avons une minute. Sinon... Sébastien soulève la question de WhatsApp. Ce texte, au fait, a été adopté par rapport à un courriel qui a été reçu par le personnel. C’était pour une RALO spécifique. Bien sûr, les choses pourraient être différentes pour d’autres RALO.

Je voudrais remercier toutes les personnes qui ont participé. Je voudrais remercier le personnel, les interprètes. Le personnel nous a donné énormément de soutien durant ces derniers jours et même durant cette séance. Et je voudrais tous vous souhaiter une bonne semaine, une bonne journée. Merci d’avoir participé.

Nous allons ajourner la séance.

